

Des ménapiens aux français

La situation de mont a toujours donné à Cassel une position forte, que ce soit pour échapper aux marais, aux premiers siècles de notre ère, ou pour voir arriver l'ennemi de loin, les hommes ont toujours convoité la colline. Sa constitution géologique particulière lui donne un autre avantage, et d'une importance primordiale : l'eau est présente partout sous forme de sources, et ce jusqu'au sommet du mont, c'est pourquoi l'habitation ou le retranchement dans les murs de la forteresse était possible.